
★★★ 本年度役員会１０名です。よろしくお願いいたします。★★★  （敬略称） 

会長     鳥井清志 （とりい きよし）  ☆中岩田一区 
副会長    加藤雄一 （かとう ゆういち） ☆北岩田三区 
副会長    川村基樹 （かわむら もとき） ☆東岩田 
副会長    加藤礼子 （かとう れいこ）  ☆平川本町 
書記     夏目綾香 （なつめ あやか）  ☆北岩田三区 
書記     松下実央 （まつした みお）  ☆北岩田三区 
書記     山田賀奈子（やまだ かなこ）  ☆中岩田二区 
会計     福井千裕 （ふくい ちひろ）  ☆中岩田一区 
会計監査   對馬友里江（つしま ゆりえ）  ☆平岡 
会計監査   盛田美希 （もりた みき）   ☆北岩田一区                                                         

岩田小学校体育館にて、ＰＴＡ総会が開催されました。 

（１）２０２３年度 年間活動報告・決算報告 

（２）ＰＴＡ会則改正案 

（３）２０２４年度 年間活動計画・予算案 

（４）２０２４年度 役員選出 

全ての議案について可決承認されました。本年度のＰＴＡ総会の工夫として、事前準備の負担軽減

コスト削減を図るため、電子媒体にて事前配信し、参加者が各自ダウンロードして総会に臨むかたち

をとりました。参加された方々からは概ね好評でした。さまざまな活動を行っていく中で、変えてい

ける部分は積極的に変えていく。そのような活動を目ざしていきます。また、総会をご担当いただき

ました２０２３年度役員の皆様、１年間お疲れ様でした。 

また、総会開催前後にリサイクル学用品の販売も行いました。ＰTA の収入活動のひとつです。６

年間の学校生活の中で、サイズが合わなくなって着られなくなった体操服や帽子など、保護者の皆さ

まの善意により集まった品々を、年２回の販売と、国際教室が随時販売をしています。子どもの成長

は早く、頻繁に買い替えるのはちょっと・・・とか、高学年になるとあと少しなのに新調するのは・・・

など、古くても十分にお洗濯や手入れをしてありますので、お買い求めになられる方が非常に多く、

好評でした。今回の売上金額は 12,700 円でした。収入は子どもたちの学校生活の中で必要な物品の

購入費として大切に使わせていただきます。出品に協力していただきました皆様、ご協力ありがとう

ございました。次回販売は９月の防災訓練を予定しています。 
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とてもよい天気で、絶好の運動会日和でしたね！ 

子どもたちのキラキラ輝く姿を間近で見ることがで

き、成長と努力の跡を見られて感動する運動会とな

りました。 

 また、今年度も保護者の皆様にリストバンド装着

や観覧時の入れ替わりなどにご協力いただき感謝申

し上げます。ありがとうございました。 

                         

↑↓ＰＴＡとして、前日に設営のお手伝い

当日は各門の警備・誘導、駐輪場の整理整

頓使用トイレの巡回・清掃、終了後の後片

付けなど行いました。ご協力をいただきま

したＰＴＡ委員、こくさい委員、ボランテ

ィアの皆さん、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５年生を対象にエゴグラム（人の性格を５つの心

の領域に分析し、自分の強い部分や弱い部分をグラ

フ状にしたもの）を使って、性格診断が誰でも簡単

にでき、自分の長所や短所が見つけられるという授

業に参加をしました。いくつかの設問に答えた結果

に対して、自分の長所や短所を発見することができ

ました。また、自分を見つめなおすことによって、

行動パターンや考え方を意識し、どのように考えて

行動していけばよいのかを知るきっかけを作ること

ができました。自分の癖や変えたい部分を直してい

くことは、子どもたちが将来において人間関係を築

いていくうえで、とても大切なことだと思います。

自分らしさを大切にしていきながらよいところを伸

ばしていってほしいと思いました。 

５月８日（水）、６月４日（火）１６時３０分より岩田校区自主防犯青パト隊、先生方、ＰＴＡ役員・委員

で校区内の見回りを行いました。青色のパトロールランプを付けた車に乗り合わせ５つのルートに分かれて巡

視しました。途中、コンビニや薬局などにも立ち寄り、ふだんの様子を聞きながら情報交換をしました。各公

園では遊具が傷んでないか、樹木や茂みなどで見通しが悪くなってないか、不審者はいないか、子どもの安全

に関わることを想像しながら見回りをしました。途中、子どもだけで遊んでいて心配な遊び方をしていれば声

をかけます。ちなみに、青パト隊は年間１００日程度見回りをしているそうです。また私たちを見てきちんと

挨拶する子が多く、あいさつ運動も行き届いているのだなと実感しました。人とのつながりが希薄になり、自

分の子ども以外の子どもになかなか声をかけにくい時代の中にあっても、校区の安全の為に迅速に対応して下

さる青パト隊の皆さんの存在は大変ありがたいと思いました。また、私たち自身も子ども達の安心安全や住み

やすい環境にしていく活動に、積極的に関わっていく必要があると改めて実感しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩田小ＰＴＡ

といろいろな 

かかわり 

４月～７月 
→５月１９日（日）、校区自治会の皆さんと合同

で市民館清掃を行いました。岩田小児童のみな

らず、地域の方々がいつもきれいに使えるよう

に、年２回清掃活動をしています。 

←校区自治会、先生方、老人会、民生委員、社会体

育委員会の皆さんなど、多くの方々が一同に会する

住みよい暮らしづくり実行委員会です。岩田校区に

住まう人々が安全安心に暮らせるようにさまざまな

課題について話し合っています。 

↓私たちＰＴＡ役員・委員は年４回先生方と一緒

にＰＴＡ委員会を開催しています。各行事の準備

や活動の反省、今後の活動への申し送りなど情報

の共有をはかるようにしています。また、先生方

からふだんの子ども達の学校生活の様子を聞くこ

とができ、先生方と保護者のコミュニケーション

を育む場でもあります。 

学校安心メール協賛事業所 ♡ いつも身近な歯科医院でありたい あらい歯科 

↑毎年５月に市内小中学校７４校のＰＴＡ代表

者が集まり、豊橋市小中学校ＰＴＡ連絡協議会

の総会が行われています。さまざまな地域のさ

まざまな形のＰＴＡ活動があることを知ること

ができます。 


